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-----------------------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA---------------- 

-----------------------------------------DE 29 DE ABRIL DE 2024------------------------------------- 

--- Aos vinte e nove dias de Abril de  dois mil e vinte e quatro, por convocatória do 

Presidente da Assembleia de Freguesia de Avanca, reuniu a citada Assembleia no Auditório 

da Junta de Freguesia de Avanca em sessão ordinária, presidida pelo Presidente , José 

António Costa e secretariada pelo secretário Aníbal Francisco Soares Teixeira(PS)-------------

--- Depois de conferidas as presenças  e as substituições, justificadas, seguintes:--------------- -

--- Sandra Cristina Esteves Borges substituída pela Margarida Inês dos Santos Ferreira do 

Grupo Parlamentar do PS----------------------------------------------------------------------------------

--- Daniela Costa substituída pelo André Filipe Maia Guimarães do Grupo Parlamentar do 

PS------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Maria Teresa Valente de Matos substituída pela Sarah Pereira Tavares Almeida do Grupo 

Parlamentar do PS.----------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Registou-se a ausências do deputado Paulo Duarte Dias (PPD/PSD - CDS/PP), sem 

pedidos de substituição. ----------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Presidente deu início á sessão, seguindo a ordem de trabalhos: Não havendo público 

presente convidou os parlamentares á participação no período Antes da Ordem do Dia. ------- 

--- O deputado Manuel Armando dos Santos Marques relembrou as eleições legislativas e as 

comemorações dos cinquenta anos do 25 de Abril.----------------------------------------------------

--- Colocada a ata nº 05 de 2023 a votação, foi Aprovada por Unanimidade.----------------------

-- Para apreciação da Informação do Senhor Presidente da  Junta de Freguesia de Avanca  

acerca da atividade da Freguesia e respetiva situação financeira, o Senhor Presidente da Junta 

realçou os seguintes pontos  de interesse  : ------------------------------------------------------------- 

--- O falecimento do senhor “Patanca” deixou desamparados dezenas de cães que muito 

estimava. A junta de Freguesia e quatro senhoras assumiram colaborar na resolução do 

problema distribuindo-os por diversas casas, havendo ainda sem adoção cerca de vinte 

caninos. É notória a falta de solução municipal para situações destas;  ---------------------------- 

--- No passado dia quatro de março recebeu a Junta de Freguesia o elenco da Câmara 

Municipal de Estarreja para assegurar-se de problemas na Freguesia. Após visita a alguns 
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locais, no auditório da Junta de Freguesia, a Câmara Municipal ouviu de algumas pessoas 

presentes reclamações sobre falta de saneamento e iluminação em alguns locais e, do 

Presidente da Junta de Freguesia, também ouviu diversas reclamações nomeadamente a falta 

de saneamento em diversas áreas, como Água Levada, Falcão e Agueiros, a reparação 

do piso no Largo Central danificado para a colocação de rede informática, a péssima 

iluminação do Largo  Central, o alargamento da rua de acesso ao Museu  Dr. Egas Moniz, a 

reparação da EN109, agora  rua municipal, intervenção na Ribeira do Mourão e na Casa das 

Coletividades /Quinta do Gama.--------------------------------------------------------------------------

--- No dia 14 de março, dia do aniversário de elevação de Avanca  a Vila, incluído nos 

respetivos festejos, foi inaugurado o Balcão do Cidadão que se deseja um excelente apoio á 

comunidade , com provas já dadas sendo até procurado por pessoas fora no Concelho.---- No 

dia 25 de Abril participou a Junta de Freguesia honrosamente nos festejos municipais.---------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- No dia 28 de Abril decorreu no Centro Paroquial a primeira Matiné Dançante terminando 

com a oferta de um lanche aos idosos.------------------------------------------------------------------- 

--- O cruzeiro, danificado em Janeiro de 2023 ,aguarda a intervenção de empresa 

especializada, entretanto utilizada pelo Senhor Bispo de Aveiro em obras de restauro da 

catedral.------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Recentemente , faleceu o Senhor Aníbal Francisco, pessoa carismática e querida pela 

comunidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Parabéns á Associação Atlética de Avanca por ter-se classificado em 2º lugar na 1ª 

Divisão Distrital de Futebol-Zona Sul, assegurando assim o regresso á Divisão superior da 

AFA.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Após alguns esclarecimentos prestados ao Senhor Manuel Marques foi colocada em analise a 

Adenda aos Contratos Interadministrativos de 2024 a celebrar entre a Câmara Municipal de 

Estarreja e a Junta de Freguesia de Avanca.  Depois do  Senhor Presidente da Junta de 

Freguesia manifestar as dificuldades de conseguir empreiteiros , algumas vezes conseguidos 

por junção de diversas obras, foi a Adenda Aprovada por Unanimidade da Assembleia.--------

---- Após analise e discussão do Relatório de Contas do Ano Economico de 2023 da  Junta  

de  Freguesia  de  Avanca, entretanto distribuído  por via informática, e abordadas a situação 

financeira e a aquisição de terrenos para o previsto Parque do Gonde, foi o Relatório  de  
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Contas em analise Aprovado por Unanimidade.-------------------------------------------------------

---Para integração  do saldo da gerência anterior e após breve esclarecimento foi Aprovado 

por Unanimidade a respetiva Alteração Orçamental modificativa do Orçamento para Ano 

Económico de 2024.--------------------------------------------------------------------------------------- 

---Não havendo mais assuntos a tratar foi encerrada a sessão pelas vinte e três horas, 

secretários desta sessão, elaboramos a presente ata que vai ser assinada pelos presentes.  ------ 

--- A reunião foi encerrada às vinte e três horas. -------------------------------------------------------  

 

 


